

## Unsere Projektwoche „Ich bin anders als du“

In der Woche vom 2.-5.Mai 2023 fand an unserer Schule die Projektwoche zum Thema „Ich bin anders als du“ statt. In 8 Angeboten konnten alle Kinder der Schule eine Menge Neues erfahren und Dinge ausprobieren.

Die Sonne begrüßte uns jeden Morgen im gemeinsamen Schülerkreis, in dem wir gesungen und getanzt haben. Danach ging es in die Projektangebote. Hier haben die Kinder die Aufgaben der Diakonie kennengelernt und einen Einblick in die Arbeit mit Flüchtlingen und Hilfsbedürftigen bekommen. Zwei Kolleginnen haben mit den Kindern verschiedene Speisen aus unterschiedlichen Teilen der Welt zubereitet.



Andere haben mit den Kindern internationale Lieder gesungen und dazu getanzt. In einer Gruppe ging es um den „fairen Handel“ und die globalen Beziehungen in der Welt. Im Rahmen der Idee von „Brot für die Welt“ haben ein paar Kolleg:innen mit den Kindern Brot gebacken und über das Hilfsprojekt gesprochen.

In dem Bereich „Sprachen der Welt“ hat ein Originalschriftsteller Geschichten aus seinem aktuellen Buch erzählt und vorgelesen. Abgerundet hat den ethisch-religiösen Bereich des gegenseitigen Helfens die Geschichte vom Samariter.

Am Ende der Woche haben manche Gruppen ihre Lieder und Tänze vorgeführt und wir haben das Projekt mit unserem gemeinsamen Lied „Ich reiche dir die Hände“ abgeschlossen.

Vielen Dank an alle Lehrer und Helfer und besonders an Frau Kniffler und Frau Kotorri für die Organisation!

